

# '40 AÑOS DE DEPORTE ANDALUZ', POR JUAN DE LA CRUZ VÁZQUEZ



**Juan de la Cruz Vázquez**, presidente de FAGDE entre 2009 y 2013, ha publicado recientemente en la web [munideporte.com](http://munideporte.com) un artículo titulado '**40 años de deporte andaluz**', en el que hace un repaso de lo más destacado desde la puesta en marcha, en 1982, del deporte autonómico en dicha Comunidad.

En vista de la **evolución del gasto público** en estas décadas en Andalucía en materia deportiva, la conclusión a la que llega este destacado gestor del deporte es que "urge poner en marcha un plan de incremento presupuestario con objeto de que nuestro deporte autonómico gestione en torno a 20 euros por habitante en 2032, año del 50 aniversario".

El **artículo al completo** puede leerse [AQUÍ](#).

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/blog/40-anos-de-deporte-andaluz-por-juan-de-la-cruz-vazquez?elem=291357>